

許せない、不法投棄

富岸町内会は、4月22日(日)の春の登別クリーン作戦で、住宅地や山間部のごみ拾いを行いました。

人の目につきにくい空き地や道路には、空気清浄器、タイヤ、ソファ、家庭ごみなどが散乱しており、参加者は、心ない人の行為に心を痛めました。

今後は、町内会としても見回りに力を入れていきます。

富岸町内会

会長 工藤 保秋



春の花で観光客をおもてなし

登別東町一町会は、4月22日(日)、登別駅周辺の市道メルヘン通りと登別温泉に通じる石山通り、JR登別駅の花だんに、800株のパンジーやビオラの花植えを行い、地域の沿道美化活動に汗を流しました。

JR登別駅を利用する市民や観光客に、おもてなしの気持ちを届けます。

登別東町一町会

会長 中川 信市



悩み事を話し合い

幌別鉄南地区連合町内会は、8単位町内会の高齢者のみの世帯や一人暮らしの方を中心に日常生活での悩みや町内会に頼みたいことを話し合う『住民福祉座談会』を毎年開催しています。

また各町内会では、支援を必要とする方に『さずな安心キット』を配布するなど、日頃からの見守りや助け合いなどの活動に力を入れています。

幌別鉄南地区連合町内会

会長 森 芳昭



楽しむ健康づくり

中央東町内会は、4月から11月まで活動日を決めて、市営陸上競技場で、ウォーキング用のポール(杖)を活用して体をほぐしてから、歩く健康づくりを実施しています。

ポールを握り腕を振って歩く参加者は、小鳥のさえずりや会話を楽しみながら、心地よい汗を流し、体力づくりに励んでいます。

中央東町内会

会長 増田 厚

